Suicide d'une employée municipale en Haute-Garonne : la maire reconnaît "des dysfonctionnements inimaginables"

LADEPECHE Publié le 06/09/2022 à 06:01, mis à jour à 09:45



Françoise Siméon, la maire de Fonsorbes, estime qu'il serait prématuré après ce drame de "remanier l'organigramme de la commune". Photo d'archive DDM

Françoise Siméon, la maire de Fonsorbes, assistera, ce 6 septembre, aux funérailles de Magali, une employée municipale qui vient de se suicider. L'élue espère qu'après ce drame, "la parole va se libérer". Elle reconnaît que la municipalité souffrait de "graves dysfonctionnements" et qu'il pouvait y régner une forme d'omerta.

À la mairie de Fonsorbes, <u>le décès tragique de Magali, survenu le 29 août à l'aube</u>, est dans toutes les têtes. « Nous avons disposé une photo d'elle dans le hall de la mairie avec un bandeau noir. Ce matin *(5 septembre NDLR)* nous avons observé une minute de silence en sa mémoire. Demain *(6 septembre NDLR)*, j'assisterai à la cérémonie organisée par les syndicats et l'après-midi, je me rendrai aux obsèques de Magali », indique Françoise Siméon, la maire de Fonsorbes.

A lire aussi : <u>VIDEO</u>. Suicide d'une employée municipale en Haute-Garonne : ses enfants réclament justice

Tous les services de la municipalité seront fermés ce mardi. « Chacun choisira de venir travailler ou non, c'est une journée ou les agents seront payés », explique l'élue. Le conseil municipal qui devait se tenir prochainement est aussi reporté. « Toute la ville est en deuil après cette tragédie mais la vie doit continuer. Nous avons par exemple maintenu le forum des associations qui s'est déroulé ce dimanche », glisse la première magistrate de la ville.

"Il y avait une telle emprise sur le personnel, je n'arrive pas à comprendre"

L'onde de choc est terrible mais l'ancien médecin du travail considère qu'il est encore trop tôt pour repenser les procédures permettant de faire remonter des dysfonctionnements ou de revoir l'organigramme de la mairie. « C'est prématuré. Il y va avoir sans doute une enquête confiée aux gendarmes qui va permettre d'y voir plus clair et de comprendre exactement comment nous en

sommes arrivés à un tel drame. Mais il faut que les agents entendent qu'à la mairie de Fonsorbes, la parole est libre, qu'il ne faut pas hésiter à interpeller les élus en cas de difficulté. Jour après jour, j'apprends de nouvelles choses sur ce qui s'est passé. Il y avait au sein de services de la municipalité des dysfonctionnements inimaginables. Il y avait une telle emprise sur le personnel. Je n'arrive pas à comprendre... »

A lire aussi : "Le suicide représente un échec pour tout le monde mais les entreprises ne veulent pas l'assumer"

Côté syndicats, ses propos suscitent un peu d'aigreur. « Il y a quelques mois, on était allé à la voir pour lui dire qu'il risquait d'y avoir des suicides. Elle nous avait alors dit que ça allait se tasser. Après je peux le comprendre parce qu'elle pensait qu'après avoir changé l'affectation de la cadre qui posait problème, cela allait s'arranger », analyse Christophe Carbonne, délégué CGT, à la mairie de Fonsorbes.

Sébastien Girardel